

La Dirección declina toda responsabilidad sobre los originales enviados espontáneamente que no fueran publicados, los que en ningún momento serán devueltos. Las colaboraciones firmadas expresan la opinión de sus autores y no necesariamente la de la dirección de esta publicación.

LA VENTANA

EL PARTIDO DE NUEVE DE JULIO EN PALABRAS

Director: Carlos Graziolo

Periódico quincenal

Contactos:

Teléfono:
02317 - 15 46 36 76
Correo electrónico:
laventanayquioga@yahoo.com.ar

Diseño: Juan Saenz Cavia
Impresión: Impresos García
(Belgrano y Laprida - Lincoln)

Año XXII- N° 223

Facundo Quiroga • 2da. quincena de Agosto de 2019

Valor del ejemplar \$40.-

BARROSO GANÓ LAS PASO, PERO ESTEBAN CON EL FRENTE DE TODOS SUMÓ MÁS

Elecciones apacibles y un terremoto político al abrir las urnas



Festejos. Barbieri, Baglietto, M. Delgado, Barroso, Gentile, Forte y Merlo, integrantes de la lista y partidarios en el local de Juntos por el Cambio, tras conocerse el resultado del escrutinio.

Saludos y festejos II: Carlos Rossi y Juan Pablo Parise rodeando y felicitando a Mauro Esteban el ganador de las PASO del Frente de Todos.

Empecemos por lo obvio y más evidente que fue que tras la jornada de las PASO del domingo 11 de agosto la fórmula del Frente de Todos (FT) Alberto Fernández-Cristina Fernández de Kirchner arrasó a la de Juntos para el Cambio (JPC) Mauricio Macri-Miguel Ángel Pichetto. La diferencia rondó los 15 puntos porcentuales, cifra mayor a las más generosas que previeron las encuestas. Por lo menos de las que se divulgaron. El largo 48,5 por ciento obtenido funciona

como anuncio de situación irreversible (para acceder al ballottage es necesario que el ganador no supere el 45 por ciento).

En la provincia que habitamos Axel Kicillof - Verónica Magario con más del 52,3 por ciento se impusieron a la dupla María Eugenia Vidal-Daniel Salvador. El corte de boleta de 2015, el sueño de la gobernadora, no se repitió. ¿Lo pedirá Vidal en octubre contra Macri? Son preguntas para las semanas que vienen.

En Nueve de Julio cada uno celebró a su modo, lo que no quiere decir que fueron todos. Juntos por el Cambio porque Barroso se impuso por sobre cada uno de sus adversarios; sus 12.166 son genuinos y superaron holgadamente al resto. Mauro Esteban también celebró con 5117, porque de esa manera se quedó con la candidatura del Frente de Todos. Y también fue meritoria la performance de Guillermo 'Gri-

llo' Rodríguez, que si bien con 3453 quedó lejos de Esteban sirvió para intercalar parte de su tropa en la lista que competirá en octubre.

El otro festejo fue el de la izquierda: terminó pasando el piso mínimo exigido con 493 votos, lo que significa un 1,56 por ciento. Lo favorable es que mantienen un caudal mínimo de fidelidad entre el electorado

nuevejuliense; lo desfavorable es que no logran superar ese puñado de votos y su objetivo de máxima -lograr una banca en el Concejo Deliberante- está lejos de concretarse en lo inme-

diato. Casi una equivalencia con lo que ocurre en el ámbito nacional.

Continúa en pág 8.



LA VENTANA

La edición en que empezamos a cumplir 24 años

Con la imprecisión propia de todo comienzo sabemos que fue en agosto del 1996 -era el otro siglo- pero no podemos establecer un día cierto. La certeza es que es que por estos días de agosto estamos cumpliendo años. Y esta edición es propicia para recordarlo.

Con la distancia y perspectiva necesarias seguiremos describiendo y analizando la actualidad y los conflictos políticos, sociales y culturales de Facundo Quiroga y la región. En estos tiempos marcados por la velocidad de los cambios y la incertidumbre que ellos mismos generan. También, ofreciendo crónicas y perfiles que rescatan el pulso del presente así como hechos y personalidades destacadas de la cultura, el deporte, la producción y los servicios en general. A quienes nos han acompañado de distintas formas -lectores, anunciantes, colaboradores- muchas gracias. Y por supuesto: la apuesta por mejorar siempre sigue en pie.



La séptima de Atlético Quiroga campeona

COMERCIALES

Malena 45 años

«Comenzamos a transitar los 45 años y para plasmarlo elegimos este Cabernet Sauvignon, un vino de calidad, eso que nos representa» invitaba el tradicional restaurante Malena para celebrar el nuevo aniversario. Ubicado en un sector ya tradicional del barrio 'Avellaneda' sigue siendo punto de encuentro para no sólo los vecinos de Quiroga sino de pueblos y ciudades vecinas. Con su ambiente familiar, exquisita



comida casera y atendido por sus propios dueños -María Elena y Eduardo- es una de las principales cartas de presentación de todos los quiroguenses.

VENTA DE TERRENO

De 20 x 27,50 mts.
Tapiado,
sobre calle
San Juan s/n-
Facundo Quiroga
Consultas al 491078

NUESTRA GENTE

Decesos

Agustín Moldes Gago, el 12.08.2019,
en Horcajo De Santiago, Castilla-La Mancha, España.

HAYDEE MOAR
CORONAS Y PALMAS DE FLORES

Se reciben encargos para placas de bronce y acero inoxidable; placas para homenajes, fotos con marco de bronce; jardineras y:

Tel. (02317) 491233

NUESTRA OPINIÓN

Ahora, que llegamos hasta aquí...

La letra de Abel Pintos interpretada por el mismo autor se repite todas las noches en la superproducción que ocupa el prime time del canal trece y que miran millones de argentinos. Y viene como anillo al dedo para dirigirnos a los candidatos locales que han quedado establecidos para las próximas elecciones de octubre: Barroso, Battistella, Esteban, Lanieri -el orden solo respeta la regla alfabética-.

Ellos pasaron las PASO y ahora deben mostrar las cartas que jugaran. Como decíamos números atrás, semejando a aquellos olvidados y rústicos pastores del Alto Perú que ante la llegada del candidato a la presidencia, Vargas Llosa, lo recibieron con el simple cartel de 'Queremos promesas', nosotros también las queremos, al menos eso. Porque una vez lanzadas deberá cumplirlas, quién gane y hacérselas respetar y cumplir quienes queden en el camino. Así de simple. Quere-

mos esas promesas por el formato que quieran: en papel, digital, por twitter, en video, etc.

Excepto Lanieri cuyas posibilidades no son remotas sino imposibles, el resto tiene experiencia de conducción: Barroso es el intendente actual; Battistella lo fue durante diez años y Esteban pertenece a un sector que enarbola como argumento el hecho que dos intendentes surgieron de ese espacio donde

milita (Jesús Abel Blanco y Martín Callegaro).

Señores candidatos, esperamos esas promesas, esas propuestas.

Faltaba algo: 'cien años' el tema musical que mencionamos al principio dice en su letra que: «Ahora y en cien años más / Las cosas van ser igual». Ojala que no sea cierto.

El Director

VENTA DE HERRAMIENTAS DE TALLER CHAPISTA Y EN GENERAL

- Compresor
- Autógena completa
- Soldadora eléctrica
- Soldadora de punto
- Piedra esmeril
- Máquina agujereadora
- Dobladora de chapa
- Guillotina cortachapa
- Aparejo p/1.000 kgs.
- Flexible con 3 cabezales
- Expansores
- Varios juegos de llaves; martillos neumáticos; taladro eléctrico y otros artículos.
- Venta total o individual.

Nelson De Rosso - Teléfono (02317) 491078
San Juan y Belgrano - Facundo Quiroga

RECEPCIÓN DE CDs y DVDs

CAMPAÑA DE HOSPITAL GARRAHAM



Nueve de Julio
CUENTA con VOS

Dirección de Gestión Ambiental



Nueve de Julio
MUNICIPALIDAD

Abrí La Ventana y deja que entren las noticias:

Escucha "La Ventana Radio" de lunes a jueves, de 8 a 9 de la mañana, con la conducción de **Carlos Graziolo**.

Por la FM 106.9 y su repetidora de Facundo Quiroga **106.9**



Sintoniza
Forty
106.9 fm

Comunicate: al 15 517609
ó al 02317-524060
www.Forty40fm.com.ar
ó bajate la aplicación
Forty 106.9

El peronismo de 9 de Julio selló su unidad

Mauro Esteban, Guillermo Rodríguez, Juan Pablo Parise y José María Giuliodoro confirmaron trabajar juntos y sostuvieron que dejaron atrás las diferencias que se dieron en los últimos años en el peronismo local. El anuncio fue en una conferencia de prensa realizada en el Sindicato de Luz y Fuerza el lunes 19 de agosto.

Mauro Esteban, ganador de la interna Frente de Todos, Guillermo Rodríguez, Juan Pablo Parise y José María Giuliodoro confirmaron en rueda de prensa el apoyo de la candidatura a Intendente de Mauro Esteban, para las elecciones generales del 27 de octubre próximo.

«Iniciamos un camino que busca consolidar un trabajo que nos permita competir en el mes de octubre por lograr un municipio peronista, y si bien las distintas líneas internas mantienen amplias coincidencias, simplemente hubo diferencia de matices; por lo que hoy queremos dejarle a la comunidad de 9 de Julio el mensaje de la unidad que tanto nos reclama», dijo Esteban.

José María Giuliodoro expresó: «voy trabajar como un militante más, luchando junto a nuestros compañeros por una unidad que no se lograba desde hace más de 20 años», recordó.

Guillermo Rodríguez, que se ubicó en segundo lugar en la interna del «Frente de Todos» dijo que: «es un primer gesto

de unidad y es muy importante para seguir avanzando juntos y llegar a un muy buen puerto». Consultado sobre las diferencias del pasado, dijo que: «eso queda atrás». En tanto que Juan Pablo Parise también coincidió con los integrantes de la mesa y aseguro que: «no se trata de nosotros sino de representar a todos los nuevejulienses».

También Mauro Esteban anticipó que en breve dialogara con el Concejal Sebastián Malis, quien ya anticipó su adhesión al Frente de Todos. Esteban sostuvo que es un espacio más dentro del espectro peronista, más allá que no ha participado un rol en las elecciones y vamos a estar reuniéndonos. El ahora candidato de peronismo local, finalizó diciendo: «que quien ganara tenía que tener la vocación de convocar, y nosotros la tenemos y estamos abiertos a todos los compañeros que confíen en que somos la mejor opción para el municipio de 9 de Julio, además de ser lo más representativo posible».



Unidad. De izquierda a derecha: Giuliodoro, 'Grillo' Rodríguez, Esteban y Parise.

Incógnita boina blanca

La Unión Cívica Radical (UCR) gobierna cuatro provincias desde 2015, cuando recobró Mendoza y ganó en Jujuy por primera vez desde 1983. Los otros dos son Corrientes y Santiago del Estero cuyo gobernador Gerardo Zamora hegemoniza el sistema local, vence por diferencias formidables, tiene juego propio y no reporta a las autoridades nacionales de su partido.

La elección parlamentaria de 2017 introdujo esperanzas en los correligionarios radicales: agregar más distritos, tal vez llegar a ocho o algo así. Resultados propicios hubo en Córdoba, Entre Ríos, Neuquén y hasta Tucumán (entre otras). Se rompieron las ilusiones a medida que transcurría la maratón de 2019. En comicios ya celebrados se conservaron Santiago, Corrientes y Jujuy.

El pueblo mendocino tiene que pronunciarse el 29 de septiembre. Es acaso la provincia con mayor alternancia entre peronistas y radicales. El gobernador Alfredo Cornejo encabeza la lista de diputados nacionales, el intendente de la capital provincial, Rodolfo Suárez, representa a los boinas blancas. Ganaron en las PASO locales frente a la senadora kirchnerista Anabel Fernández Sagasti meses atrás. Perdieron en las Primarias nacionales por menos margen. Pinta un final cabeza a cabeza. **Los radicales mendocinos gozan de una ventaja comparativa respecto de la gobernadora María Eugenia Vidal o el Jefe de Gobierno Horacio Rodríguez Larreta: Macri no está en las boletas.** Para potenciarla Cornejo sistemáticamente reniega del presidente desde el mismo domingo del urnazo. En esta semana desairó un cónclave en Balcarce 50 mediante un oportuno viaje a Costa Rica. Lejos está de ser el único gobernador enfrentado al Gobierno nacional.

La incógnita persiste en 9 de Julio y

su amplio abanico de localidades y parajes donde radicales hay para todos los gustos. Los hay pro y anti Gualleguaychú. Los hay dentro de Cambiemos, ahora Juntos por el Cambio, incluido Ignacio Palacios y su frustrado intento de competir en internas desairado por Barroso. Y los hay fuera: y todo confluye en la figura de Walter Battistella: el mismo debe darle ánimos a una tropa desinflada de eso mismo, tal vez por ¿falta de militancia o vocación para ella? No la tiene fácil, pero la lucha principal es por aumentar sustancialmente la primera cosecha.

Roberto Lavagna vislumbra que el desenlace podría abrirle una chance. Sus votantes no tienen por qué dejarse llevar a la polarización. Pero no hay nada más misterioso que los votantes hasta que se abren las urnas. Hay más radicales que los que votaron a Battistella el 11 de agosto. ¿Cuántos votaron a Barroso y cuantos seguirán haciéndolo?

La gobernadora bonaerense no puede anunciar medidas porque la Nación le provocó un agujero fiscal de \$4.000 millones; hace una semana que no habla con el Presidente y los intendentes decidieron hacer campaña por su cuenta Si octubre confirma

los resultados de agosto es alta la probabilidad que el frente Cambiemos salte por el aire y los derrotados en Gualleguaychú encabezen los cuestionamientos y haya un debate que prometerá ser apasionante. El liderazgo de Raúl Alfonsín está vacante. En tanto WB va por la hazaña, pensando en lo que algunos radicales dicen: «si la debacle (de JpC) se confirma y no hay nada para que no sea así, Cambiemos o JpC quedará relegado, enterrado y será el momento de recuperar el radicalismo y votar a Battistella será una manera de empezar, después se verá». En octubre veremos cuanto de cierto hay en esas palabras.



Para construir el pueblo que soñamos y merecemos vivir: Sigamos trabajando en NUESTRA Cooperativa... TU Cooperativa.



COOPERATIVA DE PROVISION DE OBRAS Y SERVICIOS PUBLICOS
FACUNDO QUIROGA Ltda.

Una empresa de servicios de la comunidad para la comunidad

ENTREVISTA A MAURO ESTEBAN, ELEGIDO CANDIDATO A INTENDENTE DEL FRENTE DE TODOS

«Tenemos la sensación que si hacemos un buen trabajo somos competitivos»

Dialogamos con Mauro Esteban, el ganador de las PASO del Frente de Todos, a las pocas horas de haberse conocido ese triunfo y sus celebraciones. Fue a través de La Ventana radio (Forty 106.9) y sus principales detalles son los que siguen:

Mauro, a la gente la alegría de un triunfo o la tristeza de una derrota les dura un poco más que a ustedes. A los dirigentes les cabe la responsabilidad de dejar rápidamente eso de lado y ponerse a trabajar de inmediato y tomar decisiones ¿Qué es lo que viene a partir de hoy y cuando digo así es ya, con los demás adversarios en la interna del Frente de Todos?

«Nosotros ya pensamos en líneas de trabajo y en llamar al resto de los dirigentes y agrupaciones que participaron dentro del Frente de Todos; anoche (por el 11 de agosto) todos se acercaron a saludarnos y pudimos conversar brevemente para seguir juntos y armar esta alternativa que queremos que sea amplia y que en octubre

este representando a la mayoría de los nuevejulienses. Esa también es una lectura de los resultados, porque hay mucha gente en las distintas listas que está expresando un descontento no solo a nivel nacional y provincial sino también en el municipio».

¿Qué harás ahora?

«Intentaremos convocar a todos los sectores encabezando este proyecto de cara a octubre y que era nuestro gran objetivo, consolidado ayer en las PASO y también a recuperar energías porque fueron jornadas agotadoras. Planificar rápido para

darles un mensaje a todos los votantes de las distintas listas».

De todas maneras no está nada definido...

«Es una elección de final apretado; habrá que rediseñar estrategias. Hay que hacer varias lecturas de los resultados; tenemos la sensación que si hacemos un buen trabajo somos competitivos. Trabajaremos incansablemente para persuadir a los vecinos de acá a octubre, profundizando el trabajo y nuestro mensaje. En eso confiamos».



Mauro Esteban, ahora el candidato del Frente de Todos a la intendencia de Nueve de Julio.

ENTREVISTA CRISTIAN MARTÍN

«Trabajaremos juntos con el Dr. Felice»

También, el ahora candidato a concejal del Frente de Todos, Cristian Martín pasó por los micrófonos de La Ventana radio (Forty 106.9) el lunes 12 de agosto.

Cristian el resultado de las elecciones en Quiroga es también mérito de tu trabajo territorial...

«Primero quiero agradecer el apoyo recibido de la gente de

Facundo Quiroga que nunca me deja en banda (sic) y a los vecinos de 9 de Julio que votó y optó por apoyar la lista de Mauro Esteban como intendente».

También la boleta de 'Grillo' Rodríguez tuvo una buena cantidad de votos, mérito también de la presencia en ella del Dr. Silvio Felice...

«Si, sin dudas, es mérito de él, porque lo conocen, es muy buen médico, muy buena persona, respetado. Ya nosotros

habíamos tenido una charla previamente donde ganara quién ganara íbamos a trabajar juntos porque queríamos y queremos lo mejor para el pueblo».

¿Qué ocurrió tras el escrutinio?

«Después del cierre de cómputos, nos juntamos, nos abrazamos y festejamos juntos a pe-

«Las ganas de seguir trabajando en algo que me gusta mucho y tratando de darle una mano a aquél que más lo necesita y decir muchas gracias a la población de Facundo Quiroga por el respaldo. Me sentí reconfortado por el resultado que obtuvimos».

Ahora Mauro Esteban toma el compromiso de trabajar junto a los demás participantes de las PASO y deberá pasar de las palabras a los hechos para integrar a los demás espacios a acompañar su boleta que te incluye como candidato...

«Hoy más que nunca debemos trabajar todos juntos y con un solo objetivo que es recuperar el municipio de 9 de Julio».

17 de Agosto
Paso a la
inmortalidad
del General
Don José de
San Martín



 **Nueve de Julio**
MUNICIPALIDAD



Cristian Martín, ahora candidato en tercer lugar por la lista del frente de Todos que encabeza Mauro Esteban con el Dr. Silvio Felice.

sar de ir en listas separadas y lo tenemos muy claro que vamos a trabajar de igual modo».

¿Qué significa este triunfo?

Quirolac

Elaboración de masa para mozzarella,
cremas y sueros para uso industrial.

La Primer Industria Local

Acc. a Ruta 50 s/n. Facundo Quiroga
Tel: 02317 - 491215
E-mail: quirolac@coopqui.com.ar

Las mesas en Quiroga

Analizar el desempeño de los votantes en Facundo Quiroga siempre es un ejercicio interesan-

te; lo hemos hecho antes y lo seguiremos haciendo. Seis mesas es un buen caso testigo del des-

empeño del resto del distrito. El cuadro que sigue detalla los resultados a Intendente y concejales.

	M 110	M 111	M 112	M 113	M 114	M 115	Total
Barroso	83	62	68	62	31	49	355
M. Esteban	53	85	65	71	52	38	364 (1)
'G' Rodríguez	57	52	49	65	27	24	274 (1)
Parise	8	11	14	15	6	3	57 (1)
Giuliodoro	4	7	7	7	3	4	32 (1)
Battistella	54	32	39	35	22	25	207
Lanieri	1	3	-	1	-	-	5
Totales	260	252	242	256	141	143	1294

(1) Los candidatos del Frente de Todos (FT) sumaron 727 votos.



En las PASO 2017 Cambiemos ganó con holgura en las seis mesas quiroguenses, sin sobresaltos. Logró 650 votos y arañó los 14 mil (13987) en el distrito (46,66%). Ahora en notoria su disminución en la localidad: llegó al 27,43 %.

Entonces en la interna de Unidad Ciudadana Parise había ganado en Quiroga con 197 votos (310 con sus dos adversarios Buldain y Castuiglioni) y 2658 en el distrito. Su baja es visible. Es cierto que han desaparecido protagonistas y han aparecido otros.

La izquierda en 2017 en sus dos variantes había sumado 30

Hipólito Nereo Arce 'Polo', 88 años y el compromiso inalterable de seguir cumpliendo con el deber cívico.

votos. Ahora sólo 5.

Esteban y Barroso ganaron tres mesas cada uno.

En el distrito, Macri (13011) tuvo más votos que Barroso (12166): 845 y Vidal muchos más (1792) merced a sus 13958.

En el Frente de Todos los cuatro precandidatos a intendente sumaron 12870 contra 12268 de la fórmula presidencial de F-F, es decir 602 más.

También quedó remarcado el buen trabajo territorial de dos de los precandidatos quiroguenses: Cristian Martín y Silvio Felice. El primero integrando la boleta ganadora en las mesas del pueblo y el segundo permitiendo el buen desempeño de la precandidatura de 'Grillo' Rodríguez, segundo de la interna del FT.



DOMINGO 8
DE SEPTIEMBRE

COLECTA NACIONAL
MÁS POR MENOS



TU COLABORACION COMPLETA
UNA GRAN OBRA

50 AÑOS DANDO MÁS
PARA QUE OTROS SUFRAN MENOS

COLABORÁ EN PARROQUIAS, CAPILLAS Y COLEGIOS

OTRAS FORMAS DE DONAR

Consultá al 011 - 4394 2065
colectamaspormenos@cea.org.ar
www.colectamaspormenos.com.ar

O dona ya en
cualquier sucursal
de la red de Pago Fácil



Gracias
#AhoraSí, recuperamos la esperanza.



TODOS

ENTREVISTA A NÉSTOR ZABALETA, GERENTE DE LA COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS 'FACUNDO QUIROGA' LTDA.

«El vecino sabe que llega aquí, lo escuchamos y tratamos de buscarle solución a su problema»

2DA. PARTE
VIENE DEL NÚMERO
ANTERIOR

¿En que otro proyecto trabaja la 'Cooperativa Eléctrica'?

«En principio era el parque de energía solar con el que veníamos trabajando hace tiempo y ahora cruzados por esta realidad económica social que nos toca vivir (Nota de la redacción: esta entrevista se realizó el 12 de julio de 2019, previo a las PASO y a la brutal devaluación que se produjo en la semana

posterior) y que nos pone límites a las aspiraciones de lograr cosas, porque veníamos trabajando con un plan de reconversión de nuestras líneas rurales, de la columna de madera al cemento. No está detenido, pero va mucho más lento de lo planificado porque la 'cooperativa' también lo que hace es un sostenimiento de la realidad social.

Con el poste de cemento me-

joramos la calidad del servicio porque evitamos la caída de postes (de madera) y mejoramos también la calidad del servicio -más estable- a quienes viven en el campo y sobre todo mejoramos la condición económica de la 'cooperativa' al no tener que salir tanto en los días de tormenta»

La realidad social

«Estamos atendiendo mucho la realidad social con los inconvenientes que existen hoy para pagar los servicios»

¿Hay mucha mora?

«Quizás la misma de siempre, pero notamos que al ser más alto los importes es más complicado afrontar esos problemas».

¿Se amplía esa base de clientes en esas condiciones?

«No. La gente que tiene problemas la viene teniendo hace muchos años. Hoy lo que vemos es que hay otro grupo que puede tener inconvenientes pasajeros financieros porque son cadenas de pago que se cortan. Y también los tenemos que atender porque entendemos la problemática del comercio local».

¿Los casos se tratan individualmente o la 'Cooperativa' tiene un plan general para todos?

«Tratamos de buscarle la solución a cada caso individualmente».

¿Hay cortes?



«Sí, los cortes están y se están haciendo. Tratamos de que sea la última medida, pero lamentablemente, la 'Cooperativa' tiene que afrontar el elevado aumento de la compra de esa energía. Aumento muchísimo el servicio para el usuario, pero aún mucho más aumento la compra de esa energía y vemos que el margen que le queda a la 'Cooperativa' para funcionar es mínimo y sino le pagás a EDEN (nuestro proveedor) se generan unos intereses tremendos; se nos hace difícil aguantar a la gente con sus problemas, con la problemática social, porque no tenemos margen para decir 'bueno, págame el mes

que viene' (sic) porque EDEN no nos espera».

Esos cortes ¿generan situaciones de conflicto?

«Sí, muchas. Constantemente, porque acá nos conocemos todos. En una ciudad la distribuidora te corta el servicio y no sabes a quién reclamarle. En Quiroga o estamos en la oficina o estamos en nuestra casa. Son situaciones complicadas».

¿Otras cooperativas están en la misma situación?

«Sí; esto se modifica en tanto mejore la situación económica; hay casos de enfermedades en el grupo familiar, alguien que se quedó sin trabajo. En la ciudad en muchos casos los atiende el municipio, o llamás a un 0800, pero en los pueblos tenemos que ser nosotros los que escuchamos el caso y vemos cómo solucionarlo».

¿Tienen casos todos los días?

«No, todos los días no, pero sí todas las semanas hay un par de casos. Es la realidad que debemos atender acá (enfatisa). El vecino sabe que llega aquí y lo escuchamos y le buscamos la vuelta porque siempre se escuchó a la gente».

Ψ María Soledad Biagetti

UNLP - MN 62976 - M.P. 5394

Lic. en Psicología

Tel. 0221 - 15 - 5415010
mariasoledadbiagetti@gmail.com

Dra. María Soledad Tinetti

M.N. 130.328 - M.P. 71.227

Médica Especialista en Nutrición

Corrientes 947 - Tel. 523212 - Nueve de Julio

Dr. Walter Battistella

Médico General M.P. 70.814

Consultorio: de lunes a jueves de 8 a 12 hs.

Turnos al: 522612

Salta 1354 - Nueve de Julio

Julieta M. Corbetta

ABOGADA - T°X F 298 CADJM

Contratos - Derecho de Familia - Sucesiones
Derecho Laboral - Accidentes de Trabajo

Cel. (011) 15-66575971 - 28 de Marzo 497 - FACUNDO QUIROGA



ESTUDIO CONTABLE E IMPOSITIVO
ODDO, PEINADO & ASOC.

ESTUDIO CONTABLE E IMPOSITIVO
ODDO, PEINADO & ASOC.

Contadores: José Luis Oddo

Oswaldo Peinado

Sandra Rodríguez

Carlos Casares: Monseñor D'Andrea 64
(02395) 454316 / 454329

Facundo Quiroga: La Rioja s/n - Local 6 - 02395-420842

DR. JORGE TINETTI

Médico Cardiólogo - MN 496336 - MP 14703
ESPECIALISTA JERARQUIZADO

Corrientes 947 - 9 de Julio - Tel. 432278 y 4221 12 Cel. 02345-15562040

Diego Luis Villalba

Odontólogo - MP 14.888 - MN 37.234

Ortodoncia y Odontología general

Horarios de atención: segunda semana de cada mes,
de lunes a viernes: de 9 a 12:30 y de 15:00 a 20:30 hs. Sábados: de 9 a 13:00 y de 17:00 a 20:00
Avda. Gral. Quiroga 647 - Tel. 221 (15) 6058782

CAS CARLOS A. SEISDEDOS y Asociados®

Estudio Contable - Jurídico - Inmobiliario

AV. CHACON 335 - (6533) F. QUIROGA 02317-491055



ENTREVISTA: MIGUEL ANGEL PAGELLA (2DA. PARTE) - BONUS TRACK

«Representantes en el Concejo Deliberante, integrar el presupuesto y promociones industriales que lleguen a los pueblos»

Hablabas de la necesidad de un presupuesto individual para cada pueblo...

«Si y que también los pueblos puedan tener un representante en el Concejo Deliberante que puedan presentar las cuestiones de sus lugares, más allá de las listas de concejales. Porque las listas pertenecen a los partidos y los proyectos para su aprobación primero deben pasar por las respectivas comisiones -a veces por más de una- y esto sería de una manera más directa para opinar, para tener micrófono y que podamos hablar con los concejales cara a cara».

¿Una especie de banca '19'? (Se dice banca 19 a la banca imaginaria que permite excepcionalmente la presencia de vecinos para exponer algún proyecto especial o un reclamo de igual índole)

«Y sí, porque si no, ¿quién nos escucha? no tenemos voz».

En ocasiones hay hasta fallas de origen en el discurso; se habla de proyectos y realizaciones 'para la ciudad de 9 de Julio' y se omite decir el distrito o el partido de 9 de Julio...

«Exacto, tal cual. Y también siempre he planteado porque la promoción in-

dustrial es sólo para la cabecera de partido ¿Por qué tiene que ser así? ¿Por qué Quiroga no la tiene? Cuando nosotros por nuestra posición estratégica, que estamos lejos de todos lados y a su vez conectados a dos puertos no la tenemos ¿Por qué no hay promoción industrial para los pueblos? Me gustaría que esto los políticos lo pensarán y en algún momento lo cambiarán. Porque lo que pido daría más trabajo a las comunidades, descentralizaría en todos lados, porque esto lo pido para todos los municipios de la provincia de Buenos Aires. Empe-



remos a hacerlo realidad: representantes en el Concejo Deliberante, integrar el presupuesto y que las promociones industriales lleguen a los pueblos»

Manifiesto evidente del concejal Eduardo Vicente

El concejal Eduardo Vicente se comprometió públicamente en acompañar al candidato del Frente de Todos, Mauro Esteban, en las elecciones de octubre

«Acompañar es «Nuestro Compromiso»: El Bloque Peronista que participó de la interna del Frente de Todos asume el compromiso moral de acompañar al candidato a intendente Mauro Esteban, ganador de las PASO.

Agradeciendo la participación de todos los vecinos y felicitando por el respeto que se tuvo en esta campaña a todos los candidatos de las otras listas.

Sigamos construyendo en esta querida democracia el futuro de nuestro País».



TAMBIÉN EL CONCEJAL MALIS ADHIERE AL FRENTE DE TODOS

La Gran oportunidad en con «TODOS»

«La inmensa mayoría de los argentinos no quieren seguir el camino de Macri, cada uno tiene sus motivos. El equipo que integro está convencido que las políticas de Macri no son la solución a los problemas de los argentinos. Lo decimos en 9 de Julio, viendo los resultados de los desaciertos y proponiendo mejores alternativas sin hasta hoy ser escuchados.

Quiero decirles a los que votaron a Juntos por el Cambio que los entiendo, y son fundados sus reparos. Pero los necesitamos para lo que viene, ¡necesitamos de todos! Los días de dividir a los argentinos tienen que quedar atrás porque se demostró que desde el odio no se soluciona ningún problema.

Vamos a seguir trabajando y proponiendo soluciones para nuestros vecinos, escuchando a todos los que necesitan ser oídos y abriendo los brazos a las propuestas de todos los espacios.

Por último, no tengan miedo a su decisión, las amenazas de terribles plagas, si gana uno u otro, ¡es una mentira electoral! Somos más los que hacemos política desde el respeto a las instituciones y creemos en la construcción desde el consenso y respeto a la ley. Al futuro lo hacemos con todos».



VIAJES Y COMISIONES Cristian Martín



Quiroga - Nueve de Julio
Teléfono: 2317 (15) 455819 y regreso



Salidas 6:20 hs.: lunes, martes, miércoles y viernes
Regreso 11:30 hs.: desde Av. Mitre y Av. Vedia (Pardo)
Sábados: Salida: 7:00 hs.- Regreso: 12:00 hs.

Horario de atención en Río IV s/n (domicilio particular)
Lunes a Viernes: de 16 a 18 hs.



PANADERIA VEDIA

de Leandro Santos

Tucumán y Robbio - Nueve de Julio

						
Mauro Esteban 5117 (39,75%)	Guillermo Rodríguez 3453 (26,82%)	Juan Pablo Parise 2437 (18,93%)	José M. Giuliodoro 1.863 (14,47%)	Mariano Barroso 12166 (100%)	Walter Battistella 4167 (100%)	Darío Lanieri 493 (100%)
FRENTE DE TODOS: 12.870 (40,96%)				JUNTOS P/E CAMBIO	CONSENSO FEDERAL	FTE. DE IZQUIERDA

Viene de Tapa, Col. 5

En el local de Walter Battistella -Consenso Federal- no había clima de fiesta, pero tampoco de congoja. Los números fueron sorprendentes; se esperaba más de la lista de quién fue intendente por 10 años. El frente fue conformado en 90 días (Lavagna dixit) y logró constituirse en la tercera fuerza nacional. Tras la dureza de los números que se dieron queda por delante el arduo desafío de motivar al grupo local para encarar una remontada.

Clima de derrota se dio naturalmente en los locales de Parise y Giuliodoro. En este último caso en menor grado porque más allá de la expectativa positiva con que cada uno encara una contienda electoral, el médico pediatra fue el último en instalar la candidatura y su cuarto lugar en la interna del Frente de Todos era un número puesto. Sorpresiva fue la magra cosecha de Juan Pablo Parise. En las PASO del 2017 se había impuesto en la interna de Unidad Ciudadana con 2658 votos y ahora logró 2437; su saldo fue negativo y de nada sirvieron los padrinzos políticos lle-



gados desde Pehuajó, con el intendente Pablo Zurro y su sobrino el Diputado Provincial Avelino Zurro. Las pesquisas previas (¿encuestas?) le otorgaban una lucha cabeza a cabeza con Esteban.

Las cuatro listas del Frente para Todos sumaron 12870 votos superando por 704 a los 12166 de Mariano Barroso. El final queda abierto y el alineamiento detrás de la candidatura de Mauro Esteban (**ver aparte: «La unidad del peronismo»**) es un misterio que develarán las urnas. Por ahora todo parece encaminarse hacia esa decisión: acompañar al ganador de las PASO y recuperar el municipio. Si los resultados no acompañan volverán las sospechas y acusaciones.

El resultado abrumador disparó todo tipo de titulares en los medios nacionales, según se hablaba de triunfo o de derrota: arrollador, paliza, inesperada, catástrofe y hasta el futbolero 'goleada' para marcar el triunfo de la fórmula de los Fernández.



En la provincia la sorpresa fue mayor y mayúscula: 18 puntos con el 52,53 por ciento de apoyo, el triunfo fue inapelable, con eje en el conurbano bonaerense y también quedó claro que Vidal quedó arrastrada por la debacle electoral de Macri.

Otra de las preguntas que dan vuelta es: ¿Qué harán los radicales? (**ver aparte II: incógnita boina blanca**)

En el pago chico todo está por verse y nadie tiene el oso cazado y muerto como para vender la piel antes de tiempo.



La información de cómputos y fotos de las Mesas de Quiroga son de Amílcar 'Popy' Gómez



JUZGADOS DE FALTAS

H. Yrigoyen 632

7 a 13 Hs.

Tel: 610068



Nueve de Julio
MUNICIPALIDAD

CARGAS GENERALES

EXPRESO
RUTA 5
LOGISTICA Y SERVICIOS ARGENTINOS S.A.

**SERVICIO
DIARIO**

Oficina en 9 de Julio:
Av. 25 de Mayo 1118
Tel/Fax: 02317- 428200
Cel. 02317-15-408004/05/06

Su mercadería viaja asegurada en 2 camiones con telefonía celular y con custodia satelital

**CAPITAL FED. Y
GRAN BS. AS.
9 DE JULIO**

**TRAMITES
CONTRAREEMBOLSOS
COMISIONES
ENCOMIENDAS
MUDANZAS
REDESPACHOS**

Depósito en Cap. Fed.:
USPALLATA 2638 c/Colonia
Tel/Fax: (011) 4942 6684 Cel. (011) 15-5421-0776
Horario: 8:30 a 12 y 13 a 17

Shimate

Centro de Belleza y Bienestar

De Mariana Salaberry

Cosmetría Belleza de manos y pies
Masajes Descontracturantes Tratamiento facial
Manicura Pedicura Limpieza profunda
Baños de parafina Drenaje Linfático
Humectación Ionificación Nutrición / Acné
Máscaras Tensoras, Reductoras e Hidratantes
Permanente de Pestañas y extensión.

12 de Febrero 455
Celular: 2317 - 555413

Horarios: martes a viernes
de 8:00 a 12:00 y de 16:00 a 20:00

Lunes: atiendo en
Centro de Jubilados y Pensionados



WALTER BATTISTELLA: CONFERENCIA DE PRENSA Y DECLARACIONES PERIODÍSTICAS

«No somos oficialistas, estamos en la oposición»

En reciente conferencia de prensa y diversas declaraciones en distintos medios radiales Walter Battistella dejó en claro que no tiene ni tuvo ninguna negociación con el oficialismo porque su lista forma parte de la oposición. El ex intendente y ahora candidato por Consenso Federal, fue contundente al aclarar: «somos parte de la oposición».

«Primero que nada queremos demostrar que esta fuerza queda parada y está trabajando. Sabemos de dónde somos y de dónde venimos» comenzó diciendo Battistella y agregó «nosotros no le damos los votos a nadie». «Trabajamos para competir y para ganar la Municipalidad. En ese objetivo estamos todos» fue otra de sus expresiones.

Fue crítico con el oficialismo afirmando que «que hay una militancia del oficialismo para tratar de captar nuestros votos. Anteponen el hecho que 'si no quieres que vuelva el Peronismo al poder, tenés que votar a Barroso' y ante esto nosotros desmentimos eso. Si quieren que vuelva el radicalismo, tienen que votar a este candidato. Somos radicales que, por una coyuntura política, hemos tenido que optar por una decisión diferente».

«Estamos trabajando con los brazos abiertos, convocando a todos los sectores tanto del Radicalismo o del Pro, que están desencantados con el Gobierno de Macri. Así también a los justicialistas que no se ven representados en la próxima elección con el candidato que fue electo en las internas», definió.

El ex jefe comunal dijo estar convencido que: «Puedo demostrar que soy el único candidato que tiene experiencia en gestión con gobiernos adversos durante diez años. Ponemos en duda al actual intendente, por lo que pue-



de pasar porque las cartas están echadas y no hay más polarización, después de la diferencia entre la primera y segunda fuerza a nivel nacional».

«Sabemos positivamente que hay que demostrar gobernabilidad. Los tiempos que vienen serán difíciles y duros, se necesita gente con experiencia y con capacidad de diálogo, con todos los sectores sociales: gremialistas, sectores de poder y producción, para poder salir adelante. Nosotros tenemos esa capacidad y lo hemos demostrado y creemos que estamos en las condiciones óptimas, para poder sentarnos con todos y sacar este 9 de Julio adelante, como así también hay que sacar adelante la Provincia y el país. Estamos en esas condiciones», explicó Battistella.

En la parte final de la conferencia de prensa dijo que: «desmentimos que haya una negociación con el gobierno de Barroso. No somos oficialistas, estamos en oposición y en octubre estaremos donde el pueblo decida que estemos. Si decide que volvamos a la Municipalidad, seremos nuevamente intendente y si decide que estemos en la oposición, estaremos en la oposición del gobierno que quede».

«Quiero dejar bien en claro: seguimos trabajando para competir y competimos para ganar, no competimos para perder», expresó.

Además dijo...

En otras declaraciones que se fueron sucediendo con el correr de los días también expresó: «Es de destacar, que, el intendente actual ha gobernado con los planetas alineados a su favor y no hizo una gestión brillante y deja dudas en que va a pasar con un gobierno adverso en provincia y nación». También recibió lo suyo Mauro Esteban: «el candidato del Frente Todos, no tiene experiencia política para gobernar un municipio con situación económica adversa», vaticinó., agregando: «En nuestro caso tenemos las ganas, experiencia para hacerlo, y para eso tenemos el acompañamiento de la población».

Cuando lo consultaron sobre la unidad del peronismo local, dijo que: «es una muy linda foto para demostrar que busca ese camino, pero la realidad sabemos que los acuerdos son de cúpula, pero la militancia no responde tan así, ya que detrás de Mauro Esteban, esta Horacio Delgado» dijo en esas declaraciones radiales.

El intendente visitó La Niña

En la jornada del viernes 2 de agosto, el Intendente Municipal de Nueve de Julio, Mariano Barroso, visitó la localidad de La Niña, oportunidad en la que efectuó una recorrida por esta comunidad, y dialogó con vecinos y representantes de diferentes instituciones.

Además, el jefe comunal, recorrió el Jardín de Infantes, donde recientemente se



colocaron juegos infantiles; la plaza central, donde fueron instalados juegos aeróbicos y la Delegación Municipal, donde se efectuaron trabajos de mejora sobre el frente.



Los 80 de Ofelia

Ofelia Nocetto de Vesco cumplió 80 años de edad rodeada del cariño de familiares y amistades como se puede apreciar en las imágenes.

Ella misma preparó las mesas y las exquisiteces que se degustaron, además del chocolate caliente que pedía la fría jornada del sábado 10 de agosto.

La reunión fue en su propio domicilio y se desarrolló entre anécdotas de la época escolar de la homenajeada.



JLP

AUTOMOTORES JOSE LUIS PICOTTO S.A.

www.jlpautomotores.com.ar - e-mail: jlp_automotores@speedy.com.ar
(02395) 450600 - Av. Carlos Arroyo 15 - B6530 - Carlos Casares - BA

Gran jornada de «9 aventuras» en Carlos María Naón

A través de la Dirección de Deportes de la Municipalidad de Nueve de Julio, el Campeonato «9 Aventuras», que abarca 9 competencias atléticas en el partido, llevó a cabo la séptima jornada de su calendario 2019, el domingo 4 de agosto en Carlos María Naón, con excelente participación de más de 190 at-

letas; prueba que fue acompañada por el Intendente Municipal, Mariano Barroso.

La modalidad competitiva recorrió una distancia de 8 Km.; mientras que la modalidad participativa hizo lo propio con 4 km.; sumándose también la participación de los más chiquitos en el Mini 9 Aventuras.



CLASIFICACIONES GENERALES

Damas: 1) Verónica Guerrero (Bragado); 2) Vanesa Bentancourt (9 de Julio); 3) Cecilia Garrido (9 de Julio); 4) Sofía Hourbeik (9 de Julio); 5) Jimena Corea (9 de Julio); 6) Gabriela Scalise (9 de Julio).

Caballeros: 1) Brian Barzola (Bragado); 2) Iván Piaggi (Junín); 3) Elías Martínez (9 de Julio); 4) Gaspar Andreoni (Viamonte); 5) José Moscoso (25 de Mayo); 6) Franco Ferrando (Junín).

Futbol quiroguense de exportación

Andan por ahí, haciendo lo que les gusta y cumpliendo con eso que en esta misma edición dice Tomás Macaroni en la formación de los más chicos: «tratar de vivir del fútbol». Que les vaya bien y

que los hagan en distintos lugares es bueno para demostrarles a los de abajo que se puede -bajo ciertas condiciones- y que es legítimo intentarlo. A las pruebas:



Angelo Macaroni: fichó para Almagro, equipo de la ciudad del mismo nombre en

la comunidad autónoma de Castilla La Mancha (España) y que cuenta con una población de 8983 habitantes. El equipo milita en la tercera división española. Angelo llegó proveniente del Palencia Castilla, de la Regional Preferente de Castilla y León; estaba entrenándose a prueba en 'el Almagro' y quedó finalmente contratado.



Lucas Vesco: sigue integrando el plantel de Agropetuario Argentino de Carlos Casares que actúa en la Primera B Nacional (ex Nacional B). Integró el equipo titular en el debut del torneo: triunfo sobre Alvarado (1 a 0) en Mar del Plata. Agropetuario es uno de los punteros del Grupo A cumplidas dos fechas.



José Antonio Paradela: incorporado el año anterior a Gimnasia y Esgrima de La Pla-

ta ya es titular indiscutido en el plantel de reserva. Tuvo su debut en primera ante River el domingo 2 de diciembre pasado en el mismísimo Monumental. La situación actual del lobo platense, último en la tabla de promedios posibilitaría una oportunidad al juvenil volante quiroguense.



Federico Paradela: como los anteriores, dio sus primeros pasos en la escuela de fútbol infantil del Club Atlético Quiroga y en sus divisiones inferiores para pasar poco después a Sarmiento de Junín. Allí integra el plantel titular de reserva del equipo que también milita en la Primera B Nacional.

OSPRERA
CERCA PARA
cuidarte

Centro
de atención
telefónica

Servicio de guardia

En caso de necesitar atención médica fuera del horario de Boca de Expendio, comuníquese gratis al:

0800 77 RURAL
7 8 7 2 5

Las 24 hs,
todos los días del año,
le brindamos:

Orientación en consultas
prestacionales

Atención Médica no
programada

Traslados

Se le solicitará:

- Nombre y apellido de quien requiere la prestación
- Documento y CUIL del titular

FUTBOL

Un fin de semana casi histórico

Capítulo 1 (sábado 24 de agosto de 2019)

No es común que un club de pueblo pueda competir en torneos de Liga con todas las divisiones inferiores para las que abre su calendario la organizadora; en este caso la Nuevejuliense de Fútbol. Participar un año puede ser producto del azar o la buena fortuna de la providencia demográfica que sembró de varones el pueblo de Quiroga un par de años atrás.

A algunos clubes, lamentablemente, esa cuestión les resultará impracticable y no pueden formar ni hacer competir ni una sola categoría: Atlético Naón, 12 de Octubre y Compañía por citar a tres de primera; Dudignac con sólo dos este año; Atlético Patricios y La Niña en la primera 'B'.

Pero hacerlo con las cuatro categorías ya consecutivamente dos años y con resultados competitivos superlativos demuestra otras razones: el buen trabajo (parecemos quedar cortos en la definición, pero ustedes sabrán entender) de la subcomisión de la escuela de fútbol infantil del CAQ que no sólo regentea ese espacio -no competitivo, sino recreativo, sino que solventa la organización de estas cuatro divisiones que compiten de igual a igual. Y eso significa -¿hace falta aclararlo? - pago de sueldos a profes, organización de viajes -siempre costosos-; de encuentros con escuelas amigas y también de eventos para poder pagar lo anterior. No es la primera vez que remarcamos la posi-

tiva acción de ese grupo

Dos divisiones jugando por un título. Poco frecuente por estos lados. La séptima división se coronó campeona con un contundente 4 a 2 y los chicos celebraron en la cancha, en la caravana por el pueblo y el domingo, más relajados dieron la vuelta olímpica antes del partido principal. Muy bien por todos, por los que jugaron y los que los están formando y por los que desde afuera permiten con su actuación estas benditas consecuencias. También un aplauso para la sexta división: quedaron a las puertas de otro título y tendrán la posibilidad de ir por él en estos días venideros, quizás cuando este ejemplar esté ya en manos del lector.

Capítulo 2 (domingo 25 de agosto de 2019)

Está claro que la lesión de Lucas Del Papa eliminó las posibilidades de gol de Atlético Quiroga y debe sumarse a ello

la serie de lesiones y deserciones que siguieron. Cambió la realidad y hubo que adecuarse. Sumando de a poco el violeta le escapa a la posibilidad de bajar de categoría. Y el domingo sumó un punto de oro ¿de local? Y sí, pero en el contexto en el que se dio alimenta la chance de decir que habrá 2020 en pri-

mera división: perdieron todos sus perseguidores: French, 12 de Octubre y Defensores de la Boca y sumar un punto fue 'puntazo' aunque haya sido de local. Quedan 12 en juego, falta poco para respirar aliviados. Sirvió para coronar un fin de semana plagado de festejos. Casi histórico.

Décima tercera fecha (4ta. de la segunda rueda)

18.08.2019	
Atl. 9 de Julio:	1
Ag. Álvarez:	0
Once Tigres:	2
12 de Octubre:	3
French:	1
Atl. Naón:	2
San Martín:	2
Atlético Quiroga:	0
(19.08.2019)	
Def. de la Boca:	0
Compañía Gral. BA:	2

Décima cuarta fecha (5ta. de la segunda rueda)

(25.08.2019)	
Ag. Álvarez:	2
French:	1
12 de Octubre:	0
Atl. 9 de Julio:	4
Atlético Quiroga:	0
Once Tigres:	0
Atl. Naón:	3
Def. de la Boca:	0
Compañía Gral. BA:	(*)
San Martín:	(*)

(*) Suspendido por agresión a un línea en el encuentro preliminar de cuarta división. A resolución del Tribunal de Penas.

Posiciones cumplidas catorce fechas

	PJ	G	E	P	GF	GC	PTS
Ag. Álvarez	14	10	1	3	25	11	31
Atl. 9 de Julio	14	9	1	4	31	16	28
Atl. Naón	14	7	3	4	29	16	24
Compañía G.BA	13	6	4	3	19	12	22(*)
San Martín	13	5	4	4	16	12	19(*)
Once Tigres	14	4	7	3	18	14	19
Atl. Quiroga	14	4	4	6	7	21	16
French	14	3	3	8	19	21	12
12 de Octubre	14	2	4	8	16	41	10
Def. de la Boca	14	2	3	9	11	27	9

Las pruebas APRENDER se realizan los días 3 y 4 de septiembre

La inspectora Jefe Distrital de 9 de Julio, Liliana Vallabriga informo que la denominada prueba Aprender que impulsa el Ministerio de Educación de Nación se desarrollara los días 3 y 4 de septiembre próximo en 9 de Julio, como así también en el país y en esta oportunidad en 6to año del nivel Secundario, en Lenguaje y Matemáticas.

También la Inspectora Jefe Distrital recordó que: «Lla Prueba Aprender es anónima y no es un elemento que califique al alumno, por lo que solicito que los mismos esos días acudan a completar la prueba, que abarca a Secundario Público, Privado, Técnico y Agrario. La prueba aporta herramientas para mejorar las políticas públicas de educación del país».

Cuarta división

Perdió como visitante ante San Martín por 1 a 0 y empató como local con Once Tigres 2 a 2 con goles de Ignacio Oroná y Juan Macías.

Primera "B"

Segunda final (19.08.2019)
 San Agustín: 2
 Libertad: 1
 Campeón de ascenso 2019 Club Deportivo San Agustín.

La marcha de las inferiores

(10.08.2019)		(24.08.2019)	
8va: Agustín Álvarez: 2 - CAQ: 1		8va: CAQ: 1 - Atl. 9 de Julio: 2	
7ma: Agustín Álvarez: 0 - CAQ: 1		7ma: CAQ: 4 - Atl. 9 de Julio: 2	
6ta: Agustín Álvarez: 1 - CAQ: 3		6ta: CAQ: 1 - Atl. 9 de Julio: 2	
5ta: Agustín Álvarez: 2 - CAQ: 1		5ta: CAQ: 2 - Atl. 9 de Julio: 1	



Buffet del Club Atlético Quiroga

Atendido por familia Josserme

Pizzas - Empanadas

Hamburguesas - Milanesas

Tostados - Bocadillos

Pebetes - Fritas - Tortillas

Ensaladas - Minutas

Postres - Helados y Mucho Más

Descuento del 10% presentando este cupón

Buffet del Club Atlético Quiroga

LA VENTANA



La séptima división se coronó campeona



ENTREVISTA: TOMÁS MACARONI



El «padre» de las criaturas

Tomás Macaroni 'Pollo' es el Director técnico de las inferiores del Club Atlético Quiroga; y con él trabaja como 'profe' Fabricio Corvalán. Para los chicos además de su adiestrador táctico y técnico es su guía y la celebración lo encontró rodeado del afecto verdaderamente desbordante de sus dirigidos. Entre gritos y algarabía alcanzó a responder:

«Los responsables son ellos; nosotros trabajamos para formar primero buenos chicos y después a partir de ahí si hacemos una buena campaña en lo futbolístico mejor y si podemos sacar algún jugador que pueda

estar en primera o vivir del fútbol, cien veces mejor. Nosotros nos dedicamos a que los chicos estén en el club y que jueguen a la pelota, solo eso».

¿Cuánto apoya la subcomisión de la 'escuelita'?

«Apoya muchísimo, en forma incondicional; están en todo. Hay un montón de gente que lo hacen 'ad honorem' y nosotros los profes sí, por eso hay que resaltarlo. Y también el caso de Lucio (López) y Facundo (Purvis) que están siempre apoyando, como así también la comisión. Lo primordial es que los chicos tengan fútbol y saber que el deporte es

recontra formativo».

Los campeones de séptima división, estos son: Bautista Ovando; Juan Cruz Purvis; Ignacio Palmieri; Franco Ramírez; Donato Tomatis; Lautaro Macaroni; Agustín Albín; Francisco Hopúa; Fantino Ovando; Agustín Fernández; Federico Molina; Mirko Barisone; Benjamín Ledesma; Francesco Paradelá; Yaco Molina; Valentín Rosales; Santos D'Andrea; Santino Cisterna; Juan Cruz Cuenca; Ezequiel Alanis; Maico Brosio. DT: Tomás Macaroni; preparador físico: Fabricio Corvalán; colaboradores y utilería: Lucio López y Facundo Purvis.

SÍNTOMAS DE ENFERMEDADES RESPIRATORIAS EN NIÑOS

- Respiración rápida (agitación)
- Fiebre
- Hundimiento de la panza, debajo de las costillas
- Silbido en el pecho
- Decaimiento y sueño
- Rechazo a la comida
- Tos persistente

CONCURRÍ
AL CAPS.
O AL
HOSPITAL
MÁS CERCANO

PARA PREVENIRLAS

- Lavate las manos frecuentemente
- Ventilá todos los días los ambientes de la casa
- Amamantalo, la leche materna contiene anticuerpos que ayudan a prevenirlas
- Cumplí con las fechas del calendario de vacunación
- No fumes



SALUD

Nueve de Julio
MUNICIPALIDAD

Restaurant Malena

45 años

Tel.: (02317) 491064 - Fdo. Quiroga (Bs. As.)